



Eddi wünscht sich eine Slackline

SPANDAU. Der Gewinner des diesjährigen Spielplatzwettbewerbs ist Eddi (6 Jahre, hier mit Baustadtrat Thorsten Schatz, CDU und Florida-Geschäftsführer Olaf Höhn, links). Die Aufgabe lautete „Gestalte dein Lieblings-Spielplatzgerät“. Erwartet wurden nachgebaute Modelle, hergestellt aus Haushaltsmaterialien. Laut Jury hat Eddi diese Aufgabe am besten gelöst. Neben Eisgutscheinen als Preis durfte er sich ein neues Gerät auf einem Spielplatz wünschen. Eddi entschied sich für eine Slackline (Balancierband), die 2025 auf der Anlage Am Teufelbruch/Aalemannufer in Hakenfelde aufgestellt wird. Text: st/foe; BA Spandau